

PENGHARGAAN NOBEL-KIMIA-2

Potret para peraih Nobel 2022 di bidang Kimia Carolyn R. Bertozzi (kiri), Morten Meldal (tengah), dan K. Barry Sharpless terlihat pada layar saat acara pengumuman penghargaan di Stockholm, Swedia, Rabu (5/10). Carolyn R. Bertozzi dan K. Barry Sharpless dari Amerika Serikat serta Morten Meldal dari Denmark berbagi Penghargaan Nobel 2022 di bidang Kimia "untuk pengembangan 'kimia klik' dan kimia bioortogonal," demikian diumumkan Akademi Ilmu Pengetahuan Kerajaan Swedia pada Rabu (5/10).



Presiden Ukraina Teken Dekrit Tolak Bernegosiasi dengan Putin

Langkah ini diambil setelah Rusia meratifikasi perjanjian pencaplokkan wilayah Ukraina.

ANKARA(AM) - Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy pada Rabu (5/10) menandatangani dekrit yang menyatakan tidak ada negosiasi yang akan dilakukan dengan Presiden Rusia Vladimir Putin. Langkah terbaru oleh Kiev terjadi setelah parlemen Rusia meratifikasi perjanjian tentang pencaplokkan wilayah Donetsk, Kherson, Luhansk dan Zaporizhzhia di Ukraina. Jumat lalu, Putin menandatangani perjanjian dengan otoritas separatis di wilayah Ukraina yang ingin memisahkan diri untuk bergabung dengan Rusia, menyusul referendum yang diadakan pada 23-27 September. Pemungutan suara dilakukan lebih dari tujuh bulan dalam perang Rusia di Ukraina, yang dimulai pada 24 Februari. Referendum telah dikutuk oleh komunitas internasional, yang

mana negara-negara Eropa dan AS menyebut referendum itu "palsu" serta tidak akan diakui oleh mereka. Sementara itu, Majelis Umum PBB dilaporkan akan menggelar pertemuan pada pekan depan untuk membahas aneksasi empat wilayah Ukraina oleh Rusia. Langkah Moskwa telah menuai kecaman dari Ukraina dan negara-negara Barat. Sumber-sumber yang mengetahui informasi tersebut, pada Kamis (6/10) mengungkapkan, dalam pertemuan nanti, 193 negara anggota PBB akan mempertimbangkan resolusi yang kini tengah dipertimbangkan terkait aneksasi wilayah Ukraina. Berbeda dengan Dewan Keamanan PBB, di Majelis Umum PBB tak ada negara memiliki hak veto. Namun resolusi Majelis Umum bersifat tak mengikat.

Informasi terkait pertemuan pada Senin (10/10) pekan depan dikonfirmasi oleh juru bicara Majelis Umum PBB Paulina Kubiak. Menurut Kubiak, pertemuan tersebut digelar atas permintaan Ukraina dan Albania. Pertemuan bakal dilangsungkan pada pukul 15:00 waktu New York, Amerika Serikat (AS). Sebelumnya Dewan Keamanan PBB telah menggelar sesi khusus untuk membahas tentang aneksasi empat wilayah Ukraina oleh Rusia. AS dan Albania bahkan merancang resolusi berisi kecaman terhadap referendum "rekanan" yang digelar Rusia di Luhansk, Donetsk, Kherson, dan Zaporizhzhia. Mereka mendesak negara-negara tidak mengakui bergabungnya empat wilayah Ukraina tersebut ke Rusia. Namun Moskwa memveto resolusi tersebut. Sementara itu, Amerika Serikat (AS) kembali mengirim dana sebesar 625 juta dolar AS ke Ukraina untuk persenjataan

tambahan. Dana tersebut termasuk untuk peluncur Sistem Roket Artileri Mobilitas Tinggi (HIMARS). Presiden AS Joe Biden telah berbicara dengan Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy pada Selasa (4/10) lalu. Zelenskyy mengatakan, pasukannya telah membuat kemajuan sangat cepat dan mengklaim telah merebut kembali puluhan desa di dua medan pertempuran. Sementara Biden menekankan dukungan berkelanjutan negaranya untuk Kiev. "Biden berjanji untuk terus mendukung Ukraina karena mempertahankan diri dari agresi Rusia selama yang diperlukan," kata Menteri Luar Negeri AS Antony Blinken dalam sebuah pernyataan. Persejataan canggih telah membantu Ukraina dalam upaya untuk mendorong kembali pasukan Rusia di tengah serangan cepat yang dimulai pada awal September dan dengan cepat mengamankan kendali wilayah Kharkiv dari Rusia. Ukraina kini tengah berupaya lebih jauh di selatan dan timur sebelum musim dingin tiba. ● tom

roket presisi HIMARS, 32 Howitzer dengan 75 ribu butir amunisi, 200 kendaraan yang Dilindungi Ambush Tahun Ranjau (MRAP) dan ranjau anti-personil Claymore. Senjata tersebut akan diambil segera dari persediaan militer AS yang ada. "Perkembangan terbaru dari referendum palsu Rusia dan upaya pencaplokkan terhadap pengungkapan baru kebrutalan terhadap warga sipil di wilayah Ukraina yang sebelumnya dikendalikan oleh Rusia hanya memperkuat tekad kami," kata Menteri Luar Negeri AS Antony Blinken dalam sebuah pernyataan. Persejataan canggih telah membantu Ukraina dalam upaya untuk mendorong kembali pasukan Rusia di tengah serangan cepat yang dimulai pada awal September dan dengan cepat mengamankan kendali wilayah Kharkiv dari Rusia. Ukraina kini tengah berupaya lebih jauh di selatan dan timur sebelum musim dingin tiba. ● tom

Putra Presiden Uganda Ancam Invasi Kenya

KAMPALA(AM) - Presiden Uganda Yoweri Museveni telah meminta maaf kepada warga Kenya setelah putranya - seorang perwira militer senior - mentweet tentang invasi ke negara mereka. Permittannya maafnya datang sehari setelah dia memecat Muhozi Kainerugaba sebagai komandan pasukan darat angkatan darat. Namun Museveni melunakkan hukumannya dengan menaikkan pangkatnya menjadi jenderal, dan mempertahankan sebagai penasihatnya. Museveni telah lama dicurigai "mendekorasi" Kainerugaba, (48), untuk menggantikannya ketika dia akhirnya mengundurkan diri. Jenderal Kainerugaba semakin memasuki arena politik, dengan para pengkritiknya mengatakan ini melanggar kode disiplin militer. Intervensi terakhirnya datang pada Senin, (3/10), ketika dia mengirimkan serangkaian tweet - beberapa serius, beberapa bercanda - tentang Kenya. Dalam cuitannya, Kainerugaba mengatakan dia telah berbicara dengan mantan Presiden Kenya Uhuru Kenyatta, dan menyatakan penyesalannya karena Kenyatta telah mengundurkan diri pada akhir masa jabatannya pada Agustus. "Satu-satunya masalah saya dengan kakak laki-laki tercinta saya adalah dia tidak mencalonkan diri untuk masa jabatan ketiga. Kami akan menang dengan mudah!" kata Jenderal Kainerugaba sebagaimana dilansir BBC. Dalam tweet selanjutnya kepada lebih dari 600.000 pengikutnya, dia berkata: "Kami, tentara saya dan saya, tidak akan membutuhkan waktu 2 minggu untuk merebut (ibukota Kenya) Nairobi." Hal ini menyebabkan kegemparan di Twitter, dengan orang-

orang menuduh Jenderal Kainerugaba sebagai "sebrono" dan membahayakan hubungan antara negara-negara tetangga. Itu membuatnya mendesak warga Kenya untuk "bersantai". "Saya tidak akan pernah memukul tentara Kenya karena ayah saya mengatakan kepada saya untuk tidak pernah mencobanya! Jadi orang-orang kami di Kenya harus santai!" cuit Kainerugaba. Meskipun pemerintah Kenya tidak berkomentar, kementerian luar negeri Uganda mengeluarkan pernyataan yang mengatakan Uganda menghargai "hubungan bilateral yang kuat" dengan "saudara tetangga". Dalam upaya terbaru untuk mengendalikan kerusakan, Museveni mengatakan dia telah berbicara dengan Presiden Kenya William Ruto, dan dia "sangat menyesal" tentang tweet putranya. "Saya meminta saudara dan saudara Kenya untuk memaafkan kami atas tweet yang dikirim oleh Jenderal Muhozi, mantan Komandan Angkatan Darat di sini, mengenai masalah pemilihan di negara besar itu. "Tidak benar pejabat publik, baik sipil atau militer, berkomentar atau ikut campur dengan cara apa pun, dalam urusan internal negara saudara," kata Museveni. Dia juga mempromosikannya ke pangkat jenderal penuh karena dia masih bisa membuat "banyak kontribusi positif". "Saya tahu pasti bahwa Jenderal Muhozi adalah seorang Pan-Afrika yang bersemangat," kata Museveni. Putranya dikenal karena tweet kontroversialnya, termasuk menyatakan dukungan untuk invasi Rusia ke Ukraina, dan memberontak Tigraian melawan pemerintah Ethiopia. Dia juga mentweet bahwa dia akan memberikan 100 ternak - tampaknya sebagai mahar - kepada Perdana Menteri sayap kanan Italia Giorgia Meloni yang akan datang karena "tak kenal takut dan benar". "Saya tahu orang Eropa memberi gadis yang mereka sukai bunga? Saya tidak pernah memahaminya. Dalam budaya kami, Anda memberi seorang gadis yang Anda sukai (hadiah) sapi," tambahnya. ● gul

Prancis tak Berikan Visa Tinggal Bagi Warga Rusia yang Kabur Wajib Militer

PARIS (AM) - Menteri Muda Prancis untuk Urusan Eropa Laurence Boone mengatakan, warga Rusia yang melarikan diri ke negaranya untuk menghindari wajib militer tidak akan memperoleh visa untuk tetap tinggal di Prancis. Kendati demikian, Prancis akan tetap mempertimbangkan situasi dan risiko keamanan mereka. "Kami memiliki kondisi terbatas di mana visa dapat diberikan. Kami akan memastikan jurnal penentang, orang-orang yang melawan rezim, artis dan mahasiswa masih bisa datang ke sini, dan kami akan mengeluarkan visa berdasarkan kasus per kasus, dengan mempertimbangkan risiko keamanan," kata Boone dalam sebuah wawancara dengan stasiun radio Franceinfo, Rabu (5/10). Ditanya apakah semua pembebot tentara Rusia akan disambut di tanah Eropa, dia mengatakan setiap kasus bakal dilihat secara individual. Dia pun menyebut prosedur untuk mendapatkan visa Schengen akan diperpanjang dari 15 hari menjadi 40 hari untuk keperluan penyelidikan terhadap orang yang meminta visa atau suka politik. Pada 27 September lalu, badan perbatasan Uni Eropa, Frontex,

mengungkapkan, warga Rusia yang memasuki wilayah mereka meningkat signifikan. "Selama sepekan terakhir, hampir 66 ribu warga Rusia memasuki Uni Eropa, lebih dari 30 persen dibandingkan pekan sebelumnya. Sebagian besar dari mereka tiba di Finlandia dan Estonia," kata Frontex dalam sebuah pernyataan. Frontex mengungkapkan, selama empat hari terakhir saja, 30 ribu warga Rusia telah tiba di Finlandia. Menurut Frontex, mayoritas warga Rusia yang menyeberang ke Uni Eropa memiliki izin tinggal, visa, atau memiliki kewarganegaraan ganda. "Frontex memperkirakan bahwa penyeberangan perbatasan ilegal kemungkinan akan meningkat jika Federasi Rusia memutuskan untuk menutup perbatasan untuk calon wajib militer," kata Frontex seraya menambahkan bahwa dalam jangka panjang peningkatan tinggal ilegal oleh warga Rusia di Uni Eropa juga mungkin terjadi. Pada 26 September lalu, Uni Eropa, yang beranggotakan 27 negara, mulai membahas tentang bagaimana memperlakukan wajib militer Rusia. Namun sejauh ini mereka belum menemukan

kesepakatan. Pada 21 September Presiden Rusia Vladimir Putin mengumumkan tentang mobilisasi militer parsial di Rusia. "Kita berbicara tentang mobilisasi parsial, yaitu warga negara yang memenuhi syarat saat ini akan dikenakan wajib militer, dan mereka yang bertugas di angkatan bersenjata dengan spesifikasi militer tertentu serta pengalaman yang relevan," kata Putin dalam pidato pengumumannya. Putin mengatakan, keputusan untuk mobilisasi parsial bertujuan untuk melindungi Rusia dan seluruh rakyatnya. "Ini untuk melindungi tanah air kita, kedaulatan dan integritas teritorialnya, guna memastikan keamanan rakyat kita dan orang-orang di wilayah yang dibebaskan," ucapnya. Kata-kata "wilayah yang dibebaskan" yang disinggung Putin dalam pernyataannya mengacu pada wilayah Ukraina yang kini sudah berada di bawah kontrol pasukan Rusia. Konflik Rusia-Ukraina sudah berlangsung selama tujuh bulan. Belum ada tanda-tanda kedua negara akan terlibat dalam negosiasi perdamaian maupun gencatan senjata. ● ans

Kuil Hindu Baru di Dubai Resmi Dibuka

DUBAI(AM)-Sebuah kuil Hindu terbaru di Dubai dibuka untuk jamaah pada Rabu (5/10). Rumah ibadah bagi umat Hindu ini secara resmi menyambut para jamaah untuk pertama kalinya, setelah diresmikan oleh Menteri Toleransi dan Koeksistensi UEA dengan menyalakan lentera di aula serbaguna kuil. Kuil baru di Jebel Ali ini merupakan tambahan terbaru, dari apa yang secara lokal dikenal sebagai "desa pemujaan" yang telah menampung sembilan kuil keagamaan, termasuk tujuh gereja, Guru Nanak Darbar dan Sikh Gurudwara. Upacara peresmian kuil ini dihadiri oleh duta besar India untuk UEA dan lebih dari 200 pejabat, termasuk pejabat, pemimpin agama dan anggota komunitas India di UEA. Sebelumnya, dilaporkan kuil Hindu ini akan menerima pemesanan janji temu berbasis kode QR untuk pengunjung. Sistem pemesanan daring bagi pengunjung diluncurkan, dengan tujuan mencegah keramaian di area tersebut. Dilansir di Arab News,

Rabu (5/10/2022), adanya pemesanan ini juga untuk memastikan keamanan pengunjung. Seorang pengurus kuil menyebut bangunan ibadah itu menampung sekitar 1.000 orang. "Kami akan membuka sistem pemesanan melalui situs web yang ada dan aplikasi baru akan diluncurkan pada 1 September," kata wali kuil Raju Shroff. Kuil ini merupakan perpanjangan dari kuil Sindh Guru Darbar di Bur Dubai. Adapun pengunjung yang ingin melakukan pemesanan sudah dapat dilakukan sejak September lalu. Kuil dan pusat komunitas seluas 70.000 kaki persegi terletak di Koridor Toleransi, Jebel Ali yang Di dalamnya menampung beberapa gereja dan Guru Nanak Darbar Gurudwara. Pejabat kuil juga mengatakan nantinya kuil akan dibuka dalam dua fase. Tempat ibadah akan dibuka pada Oktober, sementara fasilitas lainnya baru akan dibuka pada 14 Januari. Fasilitas yang dimaksud meliputi ruang perjamuan seluas 4.000 kaki persegi, ruang serbaguna, serta ruang pengetahuan. ● gul

Geng Bersenjata di Meksiko Serbu Kantor Pemerintah, Bunuh Wali Kota dan 17 Orang Lainnya

MEXICO CITY(AM) - Orang-orang bersenjata telah membunuh walikota sebuah kota kecil di barat daya Meksiko, dan setidaknya 17 lainnya, para pejabat telah mengkonfirmasi. Polisi mengatakan orang-orang bersenjata menyerbu balai kota San Miguel Totolapan pada Rabu, (5/10) pukul 14:00 waktu setempat. Foto online menunjukkan gedung itu penuh dengan lubang peluru. Partai Walikota Conrado Mendoza Almeda, PRD, telah mengutuk pembunuhan "pengecut" dan menuntut keadilan. Serangan itu diduga dilakukan oleh geng kriminal Los Tequileros, demikian diwartakan BBC. Petugas polisi dan pekerja dewan juga tewas dalam pembantaian itu, dengan gambar mengerikan tubuh berlumuran darah tergeletak di tanah yang beredar di media sosial. Ayah Mendoza Almeda, mantan walikota Juan Mendoza Acosta, juga tewas - di rumahnya - sebelum serangan pindah ke balai kota. Sebuah jalan raya di negara bagian Guerrero, tempat San Miguel Totolapan berada, dilaporkan sempat diblokir oleh kendaraan besar untuk mencegah pasukan keamanan memasuki kota. Korresponden BBC melaporkan, bahkan menurut standar kekerasan Negara Bagian Guerrero, ini adalah serangan yang mengejutkan. San Miguel Totolapan

terletak di jantung wilayah yang dikenal sebagai Tierra Caliente, bagian kekerasan dari Meksiko barat yang dikendalikan kartel narkoba. Berbagai kelompok berjuang untuk menguasai rute narkoba yang menguntungkan di utara sepanjang koridor Pasifik, korresponden kami menambahkan. Dalam laporan awal yang dilihat oleh media lokal, jaks agung Guerrero mengatakan bahwa selain 18 orang yang tewas, tiga lainnya terluka. Setelah serangan itu, Kementerian Pertahanan Nasional mengatakan pihaknya mengerahkan unit tentara dan angkatan laut ke daerah itu untuk menemukan orang-orang bersenjata itu. Gubernur Guerrero Evelyn Salgado Pineda mentweet untuk mengatakan dia sangat menyesali kematian itu. Sesaat sebelum serangan itu, tersangka anggota Los Tequileros merilis sebuah video di jejaring sosial yang mengumumkan kembalinya mereka ke wilayah tersebut, di mana mereka telah memerangi geng narkoba saingan. Kelompok kriminal menghancurkan Guerrero antara 2015 dan 2017 - dan dikenal karena mengancam walikota di wilayah tersebut - sampai pemimpinnya, Raybel Jacobo de Almonte dibunuh. De Almonte dikenal sebagai El Tequilero - Peminu Tequila - dan gengnya mengambil nama mereka dari dia. ● ans

PENGUMUMAN
Telah hilang STNK Daihatsu Siga, No Polisi F 1592 JQ No Rangka MHKS6D-J2JKJ026292 No Mesin 1KRA533396
Atas Nama Sri Kanti Hastuti No HP yg bisa di hubungi 081290653678



Sejumlah wisatawan mengunjungi Museum Istana, yang juga dikenal sebagai Kota Terlarang (Forbidden City), saat libur Hari Nasional di Beijing, ibu kota Tiongkok, Rabu (5/10).

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN (RUPST) PT MENARA CAPITAL NUSANTARA Tbk.

Dengan ini Direksi PT Menara Capital Nusantara Tbk. ("Perseroan"), mengundang Para Pemegang Saham untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Umum Tahunan (RUPST) yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Kamis, 20 Oktober 2022
Pukul : 10.30 - 12.00 WIB
Tempat : Hotel Libertas Kemang, Jl. Kemang 1 No. 6 - Jakarta Selatan

Maka dengan ini dapat kami jelaskan isi Agenda RUPST sebagai berikut:

Agenda Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST):

1. Persetujuan dan Pengesahan atas Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021, yang antara lain memuat Laporan Keuangan Perseroan, termasuk di dalamnya Neraca dan Perhitungan Laba Rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021, Laporan Tugas Pengawasan dan Laporan Tahunan Direksi, serta memberikan pembebasan dan pelunasan sepenuhnya (acquittal et de charge) kepada seluruh Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas penguasaan dan Pengawasan Perseroan untuk tahun buku 2021.
2. Pemberian wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menunjuk Akuntan Publik yang akan melakukan audit atas Laporan Keuangan Perseroan yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 serta menetapkan jumlah honorarium akuntan publik tersebut beserta persyaratan lain penunjukannya.

Catatan:

1. Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Para Pemegang Saham. Panggilan ini dianggap sebagai Undangan.
2. Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah Untuk saham-saham Perseroan yang belum dimasukkan ke dalam Penitipan Kolektif hanya-hal pemegang saham atau kuasa pemegang saham Perseroan yang sah yang nama-namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 6 Oktober 2022.
3. Pemegang Saham yang berhalangan hadir dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa Surat Kuasa yang sah seperti yang ditentukan oleh Direksi dengan ketentuan para Anggota Direksi, Dewan Komisaris, dan Karyawan Perseroan boleh bertindak sebagai Kuasa dalam Rapat namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam pemungutan suara.
4. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh setiap hari kerja selama jam kerja di kantor perseroan, Komplek Perkantoran Grand Panglima Polim No. 59 Lantai 3, Jl. Panglima Polim Raya, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan 12160 - Indonesia.
5. Pemegang Saham atau Kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta untuk mempersiapkan Kartu Tanda Penduduk (KTP) atau tanda bukti diri lainnya dan menyerahkan fotcopynya kepada petugas Pendaftaran sebelum memasuki ruangan.
6. Pemegang Saham yang berbentuk Badan Hukum wajib menyerahkan fotocopy Anggaran Dasar sampai perubahan terakhir serta perubahan Direksi dan Dewan Komisaris terakhir.
7. Bagi pemegang saham atau kuasa pemegang saham yang akan hadir dalam Rapat, wajib memenuhi dan mengikuti protokol keamanan dan kesehatan yang berlaku antara lain sebagai berikut:
 - a. menggunakan masker setiap saat;
 - b. melakukan pengecekan suhu tubuh sebelum memasuki ruang Rapat. Bagi peserta Rapat dengan suhu tubuh melebihi 37,5 derajat celsius dilarang memasuki gedung dan ruangan Rapat;
 - c. menerapkan pembatasan fisik (physical distancing).
8. Untuk mempermudah pengaturan dan demi terbiayanya Rapat, para Pemegang Saham atau kuasanya diminta dengan hormat dapat hadir di ruang rapat 30 menit sebelum rapat dimulai.

Jakarta, 7 Oktober 2022.
PT MENARA CAPITAL NUSANTARA Tbk.,
DIREKSI